

## **Borealis ernennt Rainer Höfling zum CEO für den Unternehmensbereich Pflanzennährstoffe & Melamin**

Borealis, ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe, gibt heute die Ernennung von Rainer Höfling zum CEO seines internationalen Pflanzennährstoff- & Melamingeschäfts ab 1. Oktober 2018 bekannt. Der Unternehmensbereich umfasst sämtliche betrieblichen Funktionen und beschäftigt rund 2.000 Mitarbeiter. Unter der Leitung von Rainer Höfling wird das engagierte Management-Team den Fokus auf höhere Flexibilität und stärkere Kundenorientierung legen.

Borealis betreibt Pflanzennährstoff-Produktionsstandorte in Österreich, Frankreich, den Niederlanden und Belgien, die Melaminproduktion ist in Österreich und Deutschland angesiedelt. Mit seinem einzigartigen, europaweiten Lager- und Distributionsnetz zählt das Unternehmen zu den Top 3 Pflanzennährstoffproduzenten und -zulieferern Europas.

„Rainer Höfling ist eine dynamische, äußerst erfahrene und kompetente Führungskraft und wir sind sehr glücklich darüber, dass er von nun an unser Pflanzennährstoff- & Melamingeschäft leiten wird“, erklärt Alfred Stern, Vorstandsvorsitzender von Borealis.

„Ich blicke dieser neuen Herausforderung bereits mit Freude entgegen und habe das Ziel, weitere Chancen im Pflanzennährstoff- und Melamingeschäft zu ergreifen“, erklärt Rainer Höfling, CEO des neuen Geschäftsbereichs Pflanzennährstoffe & Melamine. „Vor allem freue ich mich darauf, unseren Kunden weiterhin zusätzlichen Nutzen zu liefern und ihre Zufriedenheit mit uns weiter zu steigern.“

Rainer Höfling stieß im Jahr 2007 als Director des Geschäftsbereichs Melamine zu Borealis. Seitdem war er als Vice President Polyolefins (PO) Moulding, Vice President PO Advanced Packaging & Fibres und in der jüngsten Vergangenheit als Senior Vice President PO Sales für das Unternehmen tätig. Vor seiner Zeit bei Borealis bekleidete Rainer Höfling eine Reihe von Positionen im oberen Management bei Teufelberger GmbH, PCD Polymere und Neste Chemicals Germany. Im April 2018 wurde er zum interimistischen Executive Vice President Polyolefins and Innovation & Technology ernannt.

Rainer Höfling hat einen Abschluss als Master of Science im Bereich Kunststofftechnik von der Hochschule für angewandte Wissenschaften Würzburg, Deutschland, sowie einen MBA der University of Toronto, Kanada. Er ist deutscher Staatsbürger, verheiratet und Vater von zwei Kindern.

**ENDE**

**Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:**

Patrick Laureys  
Senior External Communications Manager  
Tel.: +43 1 22 400 726 (Vienna, Austria)  
E-Mail: [patrick.laureys@borealisgroup.com](mailto:patrick.laureys@borealisgroup.com)

---

Borealis ist ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe. Borealis hat seine Konzernzentrale in Wien, Österreich, und beschäftigt rund 6.600 Mitarbeiter in mehr als 120 Ländern. Im Jahr 2017 erwirtschaftete Borealis Umsatzerlöse von EUR 7,5 Milliarden und einen Nettogewinn von EUR 1.095 Millionen. Borealis steht zu 64% im Eigentum von Mubadala, über deren Beteiligungsgesellschaft, sowie zu 36% der OMV, einem integrierten, internationalen Erdgasunternehmen mit Sitz in Österreich. Gemeinsam mit Borouge, einem Joint Venture mit der Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), liefert Borealis Produkte und Dienstleistungen für Kunden auf der ganzen Welt. [www.borealisgroup.com](http://www.borealisgroup.com)

---